



まちの「いいところ」を
「#ぐっとみはら」を
つけて投稿しよう!

島に突如現れたビッグアート!?

実はこのアート、島の若き絵
本作家中本 ちはるさんと如
水館中学高等学校の美術部員
がコラボして制作した農園看
板で、島の地域おこし協力隊が
発案しました。

こんにちは、ぐっとみはら編
集部員のしーまです。今回は佐
木島に現れた「パワーあふれる
アート」のご紹介です！前触れ
なく、突如倉庫の壁面に描き上
げられていったこのアート作
品に、島民がざわつき…代わる
代わるのぞきに來てくれまし
た。

ビッグアートの 正体とは…?!



記事を担当した
編集部員
しーま

三原の好きなところ
自然と同じく懐の広い市民
活動の抱負
「佐木島」の魅力を再発見し
てもらいたい!



Instagramで
情報発信中!



「より若者、パワーがあふれる
佐木島に」「もっと地域の人と
若者のつながりを」との思いに、
如水館中学高等学校美術部の
賛同を得て実現したこのア
ート。しばらくすると、鷺浦横の
堤防にも「これぞ佐木島！」と
いうアートが完成し、こちらは
鷺浦小学校の皆さんとのコラ
ボ作品でした！次々と出現す
るアート作品は元気をもらえ
ると島民にも好評で、次の作
品も心待ちに♪皆さんもぜひ
島のパワーあふれるビッグア
ートを見に來てくださいね！

若さ溢れるアートで 島の活性化を!

ぐっとみはら
編集部とは?

市民や市にかかわる人たちが
集まり活動するまちの広報
チームです。三原の魅力を
発掘・発信しています!

まちびとライター



西本さん 横田さん

「このまちが好き!」まちびとライターが行く

三原の盛り人

vol.5

地域を盛り上げている人や、祭りなどの伝統行事を守り続けている人たちの思いを伝えます。



巣箱は新品よりも作ってしばらく
たった方がハチに人気があるそう



蜜ろうもハチからの貴重な頂き物

「三原市公式note」
で記事掲載中!



Q 活動を通しての喜びは?

巣箱があればハチが集まっ
てきて、必ず蜜を採取できると
は限りません。長雨や猛暑の影
響でハチの数が減ったり、巣箱
に入らなかつたり、一度は入っ
たのにいなくなることも。ハチ
姿を見るところれしくなります。



今回の盛り人

佛通寺の里山
和蜜倶楽部

会長
大上博夫さん

Q 活動内容を教えてください。

平成29年に設立したこの会
は現在17人で活動しています。
ミツバチの巣箱作りや蜂蜜採
取、蜜ろう作りなど年に5回ワ
ークショップを開催。参加者に
は会員が丁寧に教えながら、巣
箱作りや蜂蜜採取を楽しんでも
らい、自然の大切さも伝えてい
ます。参加者から「蜂蜜を食べ
て元気になった」「蜜ろうクリ
ームを塗って肌の調子が良くなっ
た」などの声もいただきます。

市長 × 三本の矢

三原のまちづくりも
みんなの結束で！



今月は、「三矢の訓」について特集しました。三原の発展の礎を築いた小早川隆景は毛利元就の三男として、生涯を通じて毛利家の存続のために活躍しました。

私が初めて三矢の訓を知ったのは、小学生の頃です。サンフレッチェ広島島の熱狂的なファンだった私は、「サンフレッチェ」の、「サン」は漢字で「三」、「フレッチェ」はイタリア語で「矢」を意味することを知り、それがきっかけで、「三矢の訓」という言葉を知りました。大人になり、山口県防府市の毛利博物館に展示されている毛利元就自筆の「三子教訓状」を見た時は、重要文化財の厳かさに感動を覚えました。

現在、大相撲では毛利三兄弟にちなみだしこ名を持つ力士、若隆元、若元春、若隆景が活躍しています。令和4年春場所ので、若隆景が幕内初優勝を果たした時には、隆景つながりで市からも、お祝いを贈りました。また、力士の三兄弟を、自治体の三兄弟(安芸高田市、北広島町、

三原市)で激励するために、各市町の特産物を結集させたちゃんこ鍋を3市町で開発し、相撲部屋に差し入れもしました。角界の「三本の矢」のご活躍を期待しています！

みんなが協力し合うことで、1+1+1が3以上の力となることがあります。1人では困難と思えることでも、チームが結束すれば、乗り越えられることは多いです。三原の活性化も、チームの結束によって実現していきたいと思います！



※写真は荒汐部屋に差し入れたちゃんこ鍋セット

Hello! MIHARA

三原市初!ハワイ出身の
国際交流員コラム

Vol.17



CIR (国際交流員)
横川あいさん



印象に残っている三原の景色

来日した頃、「三原の印象は？」とよく尋ねられました。就任が秋だったため当時の印象は紅葉でしたが、今印象に残っている三原の景色は夕焼けです。オレンジやピンク、青色が混ざった空は綿菓子に似ていて、見ているだけで心が落ち着きます。三原は穏やかで、美しい自然がたっぷり感じられるすてきなところだと思います。

さて、皆さんにご報告です。このたび、国際交流員を退任することになりました。三原で生活して、日本語の上達だけではなく、文化の体験や温かい市民の皆さんとの触れ合いなど多くの機会やいろんな学びがありました。三原で過ごした時間は一生忘れません。活動を応援してくださいました皆さん、今までありがとうございます。A hui hou! (また会う日まで)

違う? ハワイと 同じ? 三原

バレンタインデー in Hawaii

日本では女性から男性にチョコレートなどのお菓子を渡すのが一般的ですが、アメリカでは男性から女性に花束や風船、ぬいぐるみ、アクセサリーなどのプレゼントを贈ります。



Information for foreign nationals in Mihara

Catalog Pocket

広報誌が10の言語で読める!



Google Play



App Store

Facebook

CIRが三原の魅力などを発信中!



●多言語相談窓口(市役所本庁4階)

☎ 経営企画課 (TEL 0848-67-6270 FAX 0848-64-7101)